
第1682回例会　2012.４.12　快晴

　曹洞宗「高根寺」お花見例会　11時30分～13時30分

◎本日の出席状況

　出席：出席：29名（27名）中22名　81.48％

　欠席：相川・守屋・柴田・斉藤（守）・斉藤（英）（武市・大久保）各会員

◎ゲスト　金子夫人・金子会員社員４名

　桜が満開の高根寺にて、11時30分から例会終了後、丹羽会員から RC会員全員の祈祷、焼香した後、曹

洞宗高根寺の由来から、現在の建物が、建築後、180年（江戸時代後期建設）経過していること。

　太平洋戦争中は、軍隊が駐在していたことや、関東大震災時の墨田川ほかで、死体収用作業をしたこと。

　丹羽会員は、現在84歳ですが、健康状況から例会に出席できないこと等の説話がありました。

　久しぶりに丹羽会員の元気な姿を見て、感動しました。織戸会員は、小学校か、中学か聞き忘れましたが、

丹羽先生の生徒であったこと、さらに、弓道四段で、私こと岡田敏男も中学と高校生弓道やりました。初段

とりました。

　その後、桜満開、快晴の空のもとで、お花見会となりました、クラブ会員以外に金子会員の奥様、会社の

若い女性も含めて、楽しい、お花見会でした。

　14時位で、岡田実行長が閉会を宣して無事終了しました。

４月12日花見例会：丹羽会員の高根寺で
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臨時理事会報告

１．「南三陸町　ミシン工房」建設支援について

　・４月定例理事会承認通り行う。

　　予算案として、35周年事業より15万円・一般会計

　　社会奉仕委員会費より10万円・国際奉仕委員会費より３万円・プログラム委員会費より２万円

　　合計15万円　総計30万円を「ふんばろう東日本支援プロジェクト」に送金する。

　・４月26日（木）に東京台場のビックサイトのホビーショウにて寄付目録の贈呈式を行う

　　（会長・幹事・実行委員長出席予定）

　・南三陸町の現地訪問は５月中旬　建物完成後に行う。

第1683回例会　2012.４.19　晴　司会　大原会員

　ロータリーソング　「それでこそロータリー」

◎本日の出席状況

　出席：29名（27名）中19名　70.37％

　欠席：相川・岡田・織戸・瀧・守屋・大家・斉藤（守）・斉藤（英）各会員

◎100％以上

　４／17　第２分区ゴルフ　藤井・岩浅・相川・斉藤（英）・大原・重田・山﨑・高橋

◎メークアップ

　４／19分　守屋・瀧～４／17　第２分区ゴルフ

戸澤会長

　みなさまこんにちは

　先週はお花見例会ご苦労様でした。絶好のタイミングに恵まれた素晴らしい例会だったと思います。また

分区ゴルフに参加された方ご苦労さまでございました。

　さて、先日私が理事会で提案させていただいた「ミシンでお仕事プロジェクト」への支援早速いただきま

してありがとうございました。責任者の方もとても感謝されておりました。また岡田会員の顧問先の会社も

ミシンや多額なお金を寄付されると聞きました。輪が広がっていくことを実感できてとてもうれしく思いま

す。来月には工房も出来上がるようですので、またみんなでお伺いしたいと思います。来週にはその方が中

目黒の私の会社に会社としての取り組みの相談にお出でになることになっています。会社でもロータリーで

もお手伝いができてとてもうれしく思っています。

　まさに「奉仕の理想」を現実化したといえると思います。

　来週は例会はお休みとなり、５／３になりますね。よろしくお願いいたします。

　簡単ですが会長挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

会長あいさつ
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藤代幹事

１．地区協議会のお知らせ（再報告）

　日　時：４月30日（月・振替休日）　登録：９時　点鐘：10時

　場　所：アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張

　全大会：10時～12時　部門別：13時～16時

　義務出席者　次年度会長：鈴木（恭）・幹事：大原・クラブ管理運営統括：藤井

　　　　　　　会員増強活性化：山口・クラブ広報統括：遠田・職業奉仕：大家

　　　　　　　社会奉仕：鈴木（崇）・国際奉仕：織戸・新世代：佐々木・財団：瀧・米山：守屋 11名

　※　必ずご出席をお願い致します。

　※　尚、車での来場は、相乗りでお越しくださいとガバナーエレクトより伝言です。

２．船橋市国際交流協会　24年度第１回理事会のお知らせ

　日　時：４月20日（金）15時～17時

　場　所：船橋市役所　６Ｆ

　※　船橋市国際交流協会理事に次年度も引き続き斉藤　守会員が就任されます。

３．船橋東・習志野中央ロータアーアクトクラブ合同公開シンポジュームのお知らせ

　テーマ「いま考える、水の大切さ」～谷津干潟と三番瀬から見る地域の未来～

　日　時：４月28日（土）19時～　　場　所：きららホール

　参加費：無料　懇親会：5,000円　　  場　所：山田屋

　ご出席をお願い致します。

４．５月３日（木・祝）バーベキュー例会について（家族・アクト合同）

　集　合：11時～

　場　所：斉藤守会員の竹林　竹の子掘は各自任意で行います。持ち帰りも自由です。

　親睦委員会・プログラム委員会・会長・幹事　集合は10時30分です。

５．35周年記念事業の「南三陸町ミシン工房建設支援」については支援金30万円を振り込みました。建物

は５月中旬あたりまでに建設可能と思われるので、贈呈式は５月中旬あたりを予定しています。

　南三陸町に皆様と一緒に行きましょう。詳細は後日お知らせいたします。

６．第３回日台ロータリー親善会議のお知らせ

　日　時：６月１日（金）　登　録：13時～

　場　所：ホテルグランビア京都

　登録料：15,000円　　締め切り：４月25日まで

７．次週４月26日（木）の例会は５月３日の「バーベキュー例会」に振り替えのため通常例会はありませ

ん。

８．ライラ委員会より実行委員派遣のお礼状が届いております。藤代会員お疲れさまでした。

◎委員会報告

次年度会長報告 鈴木恭浩　

　４月30日に地区協議会が開催されます。義務出席者は必ず出席をお願いします。どうしても出席できな

い場合は代理の方の出席をお願いするか、次年度会長か幹事までご相談下さい。

　クラブ協議会を来月４月10日に行いますので、出席をお願いします。

幹 事 報 告



◎船橋東ローターアクトクラブ理事会のご報告 船橋東ロータリークラブ　高橋　純代

　日　時：2012年４月５日（木）会場：船橋北口図書館

　出席者：沼崎・岡・長澤・高橋

　１．年間カレンダー（案）について

　　執行方針：各委員会の均等割・他クラブ連携・理事会の徹底・例会数の変更

　２．国際奉仕プロジェクトについて

　　３年越しの市内在住外国人向け交流事業として街あるきを

　３．社会奉仕プロジェクトについて

　　ACLS（心肺蘇生）を今後の船橋東RACの活動の柱に（中山学園様へ交渉中）

　４．予算案について

　　執行方針：活動収入＝プロジェクト費

　５．各委員会の役割について

　　クラブ奉仕：会員増強・議事録・会報・親睦・例会運営・クラブ連携

　　社 会 奉 仕 ：活動及びプロジェクトの実施

　　国 際 奉 仕 ：会員と地域への国際理解

　　専 門 知 識 ：職業奉仕

　　財　　　務：会費徴収・クラブ募金の実施

　６．７月の例会割について

　　国際奉仕…北極航路

　７．OB・OG会について

　　７月７日（土）19：00より　東魁樓にて（担当／長澤氏）

　８．社会奉仕活動：市民まつりについて（担当／沼崎氏）

船橋東ロータリークラブ会員の皆様へ

　船橋東ローターアクトクラブが窮地へと追い込まれている状況を目の当たりにしました。皆様へアクト例

会参加と自立支援のご協力をお願い致します。

４月28日（土）「三番瀬谷津干潟フォーラム」19：00～きららホール

５月10日（木）次回理事会　齋藤守会員卓話

６月２日（土）まるごみ

６月14日（木）RC合同周年記念式典（会長挨拶の他に５分間ほどのPRタイムを）

６月28日（木） 終例会（仮）20：00～例会　21：00～懇親会

皆様の積極的な参加ご支援ご協力をお願い致します。

　本日の卓話

　　「私の履歴書」 重田　裕嗣　

　生年月日　　昭和27年１月31日（辰年）

　生地　　　　茨城県稲敷郡河内町の農家に誕生（３人兄弟の次男として）



　幼少より負けず嫌いで苦悩する。

特に悔しかった事と言えば運動会で１番になれなかったことです。（小学校低学年）すると５・６年の時に

なり突然リレーの選手になりました。特に練習した訳ではないのに、何故なのだろうと思いました。偶然な

のです～（今も疑問です）それからは、中学時代は当然常に運動に関しては何でも参加することが当たり前

の考えでした。野球が特別好きではなかったのですが、自分には忍耐力が足りないので野球部に入部する。

入部早々嫌がらせが始る。また苦悩でした。私は何不自由なく育ってきたので何故なのだろうと又思いまし

た。

　小学、中学と良い体験をしたと思っています。当時、郡部の中学校は50～60校位あったと思います。ま

ず、郡大会で優勝する為にと自分に誓う。当然のごとく郡大会で優勝する。私の中学校は田舎ですので優勝

など一度も無く、先生方も驚いていたようです。ここでまた苦悩する。今度は進路で・・・。野球部という

中で自分が過ごしてきたので、これからも野球を続けて夢は甲子園でした。まずは進学校はと思い、甲子園

出場回数の多い高校は・・・県立龍ヶ崎一高でした。でも，龍一高は進学校で当時、教科500点満点中370点

以上なのです。私には無理でした。合格という偶然があり、野球部に入部レギュラーになるのは当然だと思

い練習に励む毎日でした。高校時代にお世話になった、校長、部長、監督に感謝する。のちに、川崎製鉄

（株）入社するも自己都合により退社後、人との出会いを大事に努めてきました。それが現在の仕事に至る

ところです。

＊　夢は見るものではなく叶えることが自分の目標です～

＊　人生は人とのつながりと運で決まる～

＊　今の仕事奉仕　～45歳～

・住職さんの貴重なお話勉強になりました。 重田　裕嗣

・お花見例会、家族社員の登録料を入れさせて頂きました。 金子　研一

・鈴木さん写真をありがとうございました。 戸澤　寿史

・花咲き乱れる高根寺に一句

　　丹羽先生の気概に触れて　　「老いてなほ、夢語りし　花見かな」　

　鈴木先生、写真ありがとうございました。 相澤　友夫

・桜や樫の古木の下でのお弁当美味しかったです。 鈴木　　崇

・丹羽先生のありがたい話をいただき、そして花見と楽しみました。ありがたや！　南無阿弥陀仏。

 度会　一也

・花見例会の写真をいただいて。 山口　習明

・久しぶりの好天の観桜例会良かった。 遠田　　毅

・４月12日のお花見例会、桜も満開、青空にピンクあり新芽の芽ぶきのグリーンのカーテンきれいでした。

丹羽先生の元気なお顔を拝見して嬉しかったです。美味しいお弁当ご馳走様でした。 事務局　西川典子

・お礼金をそのまま。 丹羽　道雄

・重田さん、素晴らしい履歴書ありがとうございました。 大原　俊弘

・重田会員へ「私の履歴書」少しだけ「シゲチャン」が解りました。今後もご活躍を。 山﨑　新一

・球児重田さんの私の履歴書楽しく拝聴しました。甲子園出場の目的が別にあったとは。 遠田　　毅



・重田さん卓話ありがとうございました。 戸澤　寿史

・重田さんの履歴、興味深く聴きました。人は実現できない夢は見ないそうです。今後の活躍を期待します。

 藤井　仁毅

・重田さんの夢を叶える話は面白いし教慈に満ちていました。深謝。 大久保忠男

・重田会員のお話ありがとうございます。内の嫁にも何かあったらよろしくお願い致します。 度会　一也

・重田さんの波乱万丈な人生のお話、楽しく拝聴しました。特に野球部でのいろいろな経験、運動部ならで

はですね。 伊藤　直子

・重田さん、人生の中での野球道、いじめと忍耐を乗り越えた卓話感動いたしました。 山口　習明

・重田さん、卓話ありがとうございました。重田さんの人となりが良く分かりました。 岩浅　宗之

・負けず嫌いのヤンチャ坊主の重ちゃんがその面影を残しながら今生きてる！人と人との絆を大切にし出会

いを創り出す仕事（職業）に更なる発展を期待します。 相澤　友夫

・長女　佳那が、東証１部　長谷川香料に会社内定いただきました。 金子　研一

・長男　雄司が４月２日に清水建設に入社いたしました。 金子　研一

・伊藤さん、ロッテ×西武楽しみですね。頭が下がります。 大原　俊弘

・鈴木会長エレクト、スタートから大変ご迷惑をかけますが、よろしくお願い致します。 大原　俊弘

・山﨑さんゴルフ報告ありがとうございました。 大原　俊弘

・大原さん守屋さん瀧さん、総合２位おめでとうございます。この素晴らしい力をロータリー活動にも発揮

してください。 相澤　友夫

・本日は久しぶりの出席でありがとうございました。 柴田　正道

・佐々木さん　壊れたシャワーをすぐに直して頂きとても助かりました。ありがとうございました。

 高橋　純代

・見事なり！　戸澤会長の高いこころざしの奉仕の理想が大きな花を咲かせようとしている。ミシン工房の

完成のあと、どれほどの感動と喜びがあるのか楽しみです。 相澤　友夫

・アクトのシンポジューム・バーベキュー、南三陸訪問の参加よろしくお願いします。 藤代清七郎

・５月17日の例会での卓話、大変楽しみにしています。皆さん５月17日の例会参加をよろしくお願いしま

す。ということで高橋さん、よろしくお願いします。 大原　俊弘

　 ４月19日   ￥ 68,000　　累計 ￥ 1,077,983　今週のニコニコ BOX

４月26日　５月３日の竹の子ほり例会に振替

 斉藤守会員の竹林

５月10日　地区協議会報告　鈴木会長エレクト

　　17日　高橋純代会員

　

週報今週の担当　　　大久保

４・５月のプログラム


